



Se deben fortalecer instituciones: Marcela Guerra

“Es tiempo de proteger a las familias del crimen”

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, aseguró ayer que la violencia que genera el narcotráfico es un tema de seguridad nacional y representa una alerta para toda la región de América Latina y en especial para México.

“Debemos entender que lo que sucede en Ecuador es una advertencia para el resto de las naciones latinoamericanas”, expresó a través de un comunicado.

LA CRISIS EN ECUADOR se desató por la disputa que mantienen bandas criminales que operan en el país y están fuertemente ligadas al Cártel de Sinaloa y al CJNG.

Eldato

El posicionamiento de la diputada Guerra Castillo se dio un día después de que integrantes del Cártel de Sinaloa desfilaran entre vitores, globos y aplausos de parte de los ciudadanos por calles de algunas comunidades rurales de Chiapas.

La diputada del PRI apuntó que “es momento de fortalecer a las instituciones, de utilizar la inteligencia táctica, estratégica y operativa para preservar la seguridad e integridad del Estado mexicano con gobernabilidad y la prevalencia del Estado de derecho”.

En ese sentido, Marcela Guerra Castillo aseveró que las instituciones de la República deben estar al servicio de la gente “y no deben ser utilizadas para la persecución política, porque la historia demuestra que cuando éstas se distorsionan con el acoso a los opositores, se debilitan y menoscaban a quien las encabeza y dirige”.

La política neoleonesa agregó: “La paz no sólo se desea, sino que se construye

ANTE LO SUCEDIDO EN ECUADOR, la presidenta de la Cámara baja señala que se debe preservar la seguridad del Estado; recalca la importancia de una mayor coordinación al interior



Foto: Cuartavoz

LA LEGISLADORA Marcela Guerra, el pasado 12 de diciembre.

“

LA PAZ no sólo se desea, sino que se construye con instituciones sólidas, inteligentes y sin corrupción. Es momento de proteger a las familias mexicanas y a nuestros jóvenes de las garras del crimen organizado

Marcela Guerra
Presidenta de la Cámara de Diputados

”

con instituciones sólidas, inteligentes y sin corrupción. Es momento de proteger a las familias mexicanas y a nuestros jóvenes de las garras del crimen organizado”.

La legisladora de extracción priista remarcó: “Lo que sucede en Ecuador y la violencia que genera el narcotráfico nos debe poner en alerta como nación y evitar que el crimen destruya la estabilidad social, política y económica que ha caracterizado a México”.

Dijo también que nuestro país atraviesa por “un periodo delicado”, previo a las elecciones que se llevarán a cabo el próximo 2 de junio, “en donde estarán en juego 20 mil 375 puestos de elección popular en todos los niveles de Gobierno”.

Por eso, dijo, se debe poner especial atención a los intentos de penetración de la delincuencia organizada en los comicios, con la intención de desestabilizar a las instituciones.

Guerra Castillo recalco la importancia de lograr una mayor coordinación al

interior de México, así como con otros países, para que la región latinoamericana esté libre de la violencia que genera el narcotráfico, como ya se está viendo en Ecuador, que se encuentra en un estado de guerra.

En su comunicado, la presidenta de la Cámara de Diputados y legisladora del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se refirió de manera reiterada a la violencia que se vive en Ecuador, producida por una rebelión iniciada a mitad de la semana pasada por líderes de la delincuencia organizada.

Ayer, en aquella nación sudamericana militares y policías realizaron operativos en varias cárceles en busca de armas, municiones y explosivos y para restablecer el orden, tras una semana de incidentes, entre los que se incluyen la toma de un canal de televisión, la retención de cerca de 170 servidores públicos por parte de delinquentes y redadas a cargo del Ejército ecuatoriano.